

Après avoir vu le défi en classe et avoir essayé de le résoudre chacun dans nos familles, nous avons fait les tests en classe.



Comment faire flotter la pomme de terre ?



Louis a décidé d'essayer d'appuyer pour voir si elle remonte.

Louanne a décidé de déposer la pomme de terre tout doucement pour voir si elle flotte.



Blanche a voulu déposer du sel sur la pomme de terre pour voir si elle flotte



Lou, Léo et Loukas ont proposé de creuser la pomme de terre



Lou pose délicatement la pomme de terre que l'on a creusé



Bravo nous avons trouvé la solution : la pomme de terre flotte.

